## Integrationspaten gesucht

## Familienzentrum MatZe informiert am kommenden Montag

SCHWABACH – Das Familienzentrum MatZe sucht neue Integrationspaten. Wer sich genauer informieren möchte, ist für Montag, 26. September, 19 Uhr, in der Wilhelm-Dümmler-Straße 116b, eingeladen.

Im Februar 2015 startete das Familienzentrum MatZe, unterstützt durch die Stiftung Integration mit acht Ehrenamtlichen als Integrationspaten für Schüler. Das führende Ziel war die außerschulische Unterstützung und Begleitung der Kinder und Jugendlichen und Stärkung ihrer sozialen und sprachlichen Kompetenzen.

Zusammen mit der Christian-Maar-Grundschule und der Johannes-Kern-Mittelschule entstanden im Laufe der kurzen Zeit die ersten Patenschaften. Die Kinder und die Paten lernten sich kennen, fassten Vertrauen zueinander, so dass sie gemeinsam ihre Nachmittage planten und gestalteten. Zu den gemeinsamen Aktivitäten gehörten Ausflüge in die Stadtbücherei oder ins Museum, Waldausflüge, gemeinsames Backen oder Kochen, Spaziergänge und Gespräche.

Mittlerweile beteiligen sich 21 ehrenamtliche Personen daran. Die Integrationspatinnen und Integrationspaten werden von Anfang an fachlich von den hauptamtlichen Mitarbeiterinnen begleitet und unterstützt.

Die positive Entwicklung zeigt den Erfolg, aber auch den Bedarf an solchen unterstützenden Maßnahmen.

Ansprechpartnerinnen: Marita Heiß-Hertle, Nina Eckert-Friesen, Telefon (0 91 22) 87 23 93.

Dienstag, 20.09.2016 Pag.L29

Copyright (c) 2016 Verlag Nuernberger Presse, Ausgabe 20.09.2016